

Lutte contre le cancer : trois jeunes chercheurs récompensés par le prix Josy Reiffers 2023



Émilie Cayssials, Marta Martín-Bórnez et Morgan Wloch ont reçu un prix qui leur permettra d'approfondir leurs recherches en oncologie. © Crédit photo : Christophe Goussard Par Myriam Roques-Massarin Publié le 29/11/2023 à 16h27.

Le prix, créé en hommage à l'ancien directeur de l'Institut Bergonié, a récompensé trois chercheurs en oncologie mardi 28 novembre à Bordeaux

Les docteurs Émilie Cayssials, Marta Martín-Bórnez et Morgan Wloch, ont remporté le prix Josy Reiffers ce mardi 28 novembre, dans le salon d'honneur de l'Hôtel de Bordeaux Métropole. Un total de 200 000 euros a été attribué à leurs trois projets de recherche contre le cancer, salués par <u>le</u> conseil scientifique de la fondation Bergonié.

Grâce à cette récompense, les trois lauréats pourront approfondir leurs sujets de recherche dans le cadre de leur postdoctorat. Les recherches d'Émilie Cayssials portant sur les stratégies d'immuno-intervention liées à la leucémie myéloïde chronique (cancer de la moelle osseuse) ont été dotées d'un montant de 50 000 euros.

Marta Martín-Bórnez, elle, a reçu 75 000 euros pour ses recherches thérapeutiques sur les cas d'adénocarcinome du pancréas. Quant à Morgan Wloch, il s'est vu attribuer la somme de



75 000 euros pour ses recherches innovantes consacrées à l'hépatoblastome (principal cancer pédiatrique du foie).

Dotation renouvelée

Cofinancé par la fondation Bergonié, la Ville de Bordeaux, Bordeaux Métropole et la Région Nouvelle-Aquitaine, le prix voit sa dotation renouvelée pour les trois prochaines années. Il avait été créé en 2019 <u>en hommage à l'hématologue bordelais Josy Reiffers</u>, ancien directeur de l'Institut Bergonié décédé en 2015 et créateur de la Fondation Bergonié.